



Jaime Mulet se muestra en contra de proyecto de aborto legal: "Yo soy partidario de las tres causales"



En el debate presidencial oficialista realizado en Radio ADN, el precandidato de la Federación Regionalista Verde Social, **Jaime Mulet**, criticó el anuncio del Ejecutivo de ingresar esta semana el proyecto de aborto legal.

"Yo soy el único parlamentario oficialista que está en contra del aborto libre", manifestó el abanderado del FRVS, sientó corregido por las precandidatas Jeannette Jara y Carolina Tohá, **quien recalcaron que el proyecto del Gobierno es de aborto legal.**

Mulet afirmó que "despenalizar el aborto es que quede libre. O sea, no

El precandidato de la Federación Regionalista Verde Social, Jaime Mulet, criticó el anuncio del Ejecutivo de ingresar esta semana el proyecto de aborto legal y fue corregido por Tohá y Jara.

hay pena para el aborto. Eso significa que se puede abortar. Porque se le fijan condiciones de plazo (...) Se traspasan las tres causales. **Yo soy**

partidario de las tres causales. Lo he dicho.

"Creo que no es la oportunidad. Me hubiera gustado que cumplieran el compromiso de la descentralización. **Que creo que es más demandado por las regiones**", añadió. Asimismo, aseguro que ha "recorrido todo el país y en ninguna parte, he estado en todas las regiones, salvo Aysén y Arica, que voy a ir luego. **En ninguna me han planteado que urgentemente presenten un proyecto de aborto**".

Por su parte, la precandidata del Partido Comunista (PC) y Acción Humanista (AH), Jeannette Jara, expresó que "se quiere dar un de-

bate para avanzar en aborto legal, no en aborto libre, **pero a mí me habría gustado que se hubiese puesto con anticipación en la discusión parlamentaria**".

"Este tema tan relevante para la autonomía de las mujeres y para su seguridad, **más allá de lo que piense cada quien**, debió haberse puesto antes en discusión", subrayó.

En tanto, la precandidata del Socialismo Democrático, Carolina Tohá, sostuvo que "**el aborto es una conversación pendiente en Chile**" y valoró que "al menos se esté tomando la decisión de iniciar el debate en el Congreso".